

REMAR pide el apoyo de las iglesias evangélicas de España para poder ofrecer de manera urgente auxilio a los desplazados por la guerra en Ucrania.



(Redacción, 25/02/2022) Al menos cien mil ucranianos, se calcula, podrían estar huyendo de la guerra tras la invasión de las tropas rusas en el día de ayer, operación militar que a estas alturas ya ha alcanzado a Kiev, la capital del país.

La mayoría de esos desplazados ucranianos estarían buscando huir del país por las fronteras terrestres de Polonia o Rumanía, principalmente.

Las autoridades de la UE ya han expresado que será “una prioridad” asistir a los ucranianos que huyen de la guerra. Sin embargo, quienes esto prometen vienen demostrando habitualmente una inoperancia burocrática y una falta de voluntad política para dar respuesta a la situación de los muchos refugiados que llegan a Europa huyendo de las guerras, que no invita a la esperanza.

Otra cosa es la respuesta de la sociedad civil y de las organizaciones no gubernamentales, entre las que destaca [la ONG REMAR](#) , **una organización española con bases en más de 70 países, vinculada a la iglesia evangélica Cuerpo de Cristo.**

Una organización humanitaria que lleva años asistiendo, desde el minuto cero -en algunos momentos en absoluta soledad-, a los refugiados sirios en Lesbos, así como en otros rincones de “la cara oculta” de la Europa de los derechos humanos.



www.remar.org info@remar.org